

がっこう かてい ちいき
★学校と家庭、地域をつなぐ・・・

れいわ ねん がつ にち
令和6年 3月 15日

田原小学校 HP に
つながります。



たわら  こ
田原っ子

そつぎょうごう
No.16 (卒業号)

たわらしょうがっこうちょう うえいだいすけ
田原小学校長 上井大介

がっこうきょういくもくひょう
☆学校教育目標☆

「**自主的に**つながり、**表現**し、**主体的**に取り組むことのできる子ども」



☆校内の合言葉☆ 「ありがとう」と「大丈夫」 ☆スローガン☆ 「認め合い、**支え**合い、**助け**合い」

☆5つのキーワード☆

- ◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり

てい く おふ ゆめ かほし
♪「**Take off ~夢への架け橋~**」

ねんせい そつぎょう
6年生、ご卒業おめでとうございます！！♪

いよいよ来週月曜日が卒業式となりました。6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。6年間の小学校教育課程を修了し、卒業式では一人ひとりに卒業証書を授与します。この一年間は、田原小学校のリーダーとして1～5年生を引っ張ってくれました。学校の中だけでなく、登下校時も困っている下級生に寄り添う姿や手を繋いで登校する様子などステキな光景をたくさん見ました。また、卒業式の練習でも担任の先生方の話をしっかりと聞き、日に日に本気モードが高まり、表情が変わってきたように思います。月曜日の卒業式は小学校最後の授業。主役は皆さんです。胸を張って堂々と卒業式に臨み、自分の思いを会場の人たち全員に全力で伝えてほしいと思います。



1～5年生の皆さんは、6年生と一緒に登校したり学校で活動したりできるのは今日が最後となります。1年生は昨日、お手紙を渡していました。6年生はしっかり読んでくれていましたね。5年生は引き継ぎ式でしっかりとバトンを受け取りました。5年生も6年生も素晴らしい態度でした。皆さんは月曜日はお休みとなりますが、心のなかで6年生の卒業をお祝いしてくださいね。

6年生の保護者の皆様、お子さまのご卒業、誠におめでとうございます。子どもたちと同様に保護者の皆様も様々な思いが渦巻いておられるのではないかと思います。月曜日はどうぞよろしくお祈りいたします。また、この日はまずまずの天気予報となっています。お子さまの晴れの舞台や活動を滞りなく無事に終えることができますよう教職員一同進めてまいりますので、ご理解、ご協力のほど、どうぞよろしくお祈りいたします。

◆卒業に向けた取組みをご紹介します◆

＜5,6年生引継ぎ式＞

14日(木)に5,6年生で行いました。5年生は11日に実施した卒業式の予行も見てくれています。いろいろな場面を通して、6年生が卒業していく＝次は自分たち

が田原小のリーダーであるという思いが芽生えてきていると思います。150年に及ぶ田原小学校の良き伝統を、次期リーダーである5年生がしっかりと受け継いでくれました。

＜卒業を祝う会＞

本日1～4年生で実施しました。先日は4年生が各学級を回って歌の練習をしていました。全体や各学年の練習風景を少しのぞいてみましたが、どの学年も趣向を凝らした内容で、6年生に「今までありがとう」の気持ちが伝わったことと思います。企画運営をしてくれた4年生の皆さん、ありがとう!! 6年生はきっと喜んでくれたことと思います。さてさて、本番のときは、どうだったでしょう……。

＜卒業式前日準備＞

本日午後は卒業式の前日準備です。既に体育館には式に参加できない1～5年生の自画像などの作品が掲示してありますが、式場のそうじや設営は、次年度のリーダーである5年生ががんばります。体育館の拭き掃除からイス並べ。明日の式に関するたくさんの場所を掃除してくれます。来年は君たちが送られる番ですもんね……。心を込めて式場を作り上げましょう。5年生のがんばりは次号で紹介ししますね。



写真は2年生の発表

◆キャリア教育出前授業JAXAの関川知里さんをお招きして……◆

3月8日(金)に、茨城県つくば市にあるJAXA(宇宙航空研究開発機構)で「フライトディレクタ」をされている関川知里さんをお招きして、宇宙のことや夢・希望の話をしていただきました。宇宙って不思議なことがたくさんありますね。きっと宇宙や星などに興味がわいたことでしょう。また、「あいさつをしよう!」、



「思いっきりあそぼう! 自分が好きなことを深く考えてみよう!」「勉強もやるといい! 楽しみの種を



まきましよう」とのメッセージをいただきました。そしてなんと、関川さんは田原小学校の出身。終わってからは懐かしの校舎内を歩いて子どもたちと触れ合ってくださいました。みんなの先輩がこのように多くの国の人たちと関わりながら、宇宙の研究に携わっているなんて驚きだし、誇りですね。みんなもこの先も大きな目標や夢をしっかりと持って進んでいきましょう。そして、皆さんの頑張りをいつか田原小学校の子どもたちに話してくれる日が来ることを願っています。関川さんの活躍はこのURLでも見られます。良ければどうぞ……。 <https://stage.tksc.jaxa.jp/recruit/staff/sekigawa/>

裏面に全国体力調査の結果及び分析を掲載しています。